

Lorient. Pilote handimoto, première saison, premier podium

Après 20 ans d'absence sur les circuits, Fabien Bayon, amputé d'une jambe, est troisième au terme du championnat de France handisport moto 2019. En 2020, il repart sur les chapeaux de roue !



Fabien aux commandes de son fidèle bolide. Malgré son handicap, il s'attaque à son deuxième championnat de France handimoto. | JÉRÔME LAUMAILLER

Ouest-France Pierre WADOUX.

Publié le 02/03/2020 à 08h32

ABONNEZ-VOUS >

Amputé d'une jambe dans un accident de moto en 2001, Fabien Bayon, ancien champion de Bretagne de course de côte et 3e en 1998 au Mans en 600 cm³, a repris le chemin des circuits en 2019. À 48 ans, ce passionné de course s'est remis en selle avec le concours de ses proches et de l'association HBR 56 qui l'épaula dans sa nouvelle vie de champion moto handisport.

Aujourd'hui, après une première année de championnat de France, le terrible accident dont il fut victime sur le Pont-Lorois entre Belz et Etel, s'éloigne dans le rétroviseur. Sa jambe gauche n'est plus, remplacée par une prothèse articulée. Insuffisant pour lui faire renoncer à sa passion pour la course. Après trois épreuves sur circuit (six courses au total), Fabien Bayon s'offre un premier podium au championnat de France 600 cm³. **« Je finis troisième, derrière deux paraplégiques particulièrement impressionnants. C'est un bon score pour un retour à la vitesse, 20 ans plus tard, estime Fabien. Je sais que je peux mieux faire ».**

Fabien Bayon a fini troisième l'an passé et espère faire mieux en 2020. On peut le soutenir. Sur facebook : HBR 56. | OUEST-FRANCE

Tout est revenu...

Pas trop dur de se remettre ainsi le pied à l'étrier ? **« Aussi incroyable que cela puisse paraître, tout est revenu facilement, sourit Fabien. Et ce, malgré ma prothèse à la jambe gauche. C'en est même déroutant... D'autant que le niveau sur le championnat de France est très élevé. Je pense en particulier à l'épreuve internationale du Grand prix de France au Mans, où j'ai terminé sixième. Nous n'avions que 15 minutes de séances d'entraînement. Il fallait être dedans ! »**

Une saison s'achève. Une seconde affiche ses ambitions au compteur du champion handisport. **« Je recommence à rouler fin mars à Alès (Cévennes). Suivront les épreuves du Mans (du 14 au 17 avril), puis Croix-en-Terre noire (Nord) et le circuit Carole en région parisienne ».** Toujours sur le même engin, sa fidèle 600 GSXR, avec le soutien sans freins de JFC Motos à Lanester. **« Grâce à qui je dispose de séquences d'entretien mécanique. Ces courses de haut niveau demandent de l'anticipation ».** Une moto reconfigurée : sélecteur de vitesses changé, frein à pied remonté au guidon, carénage réalisé par des élèves de bac pro du lycée Jean-Macé de Lanester.

Solidarité

Fabien Bayon est donc prêt à passer à la vitesse supérieure sur ces nouveaux championnats de France. **« Je n'ai pas perdu mes sensations. Humainement, la rencontre avec tous les pilotes handimotos me donne des ailes. La solidarité entre nous est incroyable ».** Seule difficulté, l'entraînement. **« Nous n'avons malheureusement pas de circuit en Bretagne. Il y a bien un projet en pays de Pontivy, mais ça fait 40 ans qu'on l'espère... »**

On peut donc applaudir Fabien sur les circuits, mais aucune chance de le croiser sur route. « **Je ne peux plus, je n'en ai plus envie. Sur route, les dangers sont bien plus nombreux. On est bien plus en sécurité sur un circuit** ».

Partager cet article ×

 Fabien aux commandes de son fidèle bolide. Malgré son handicap, il s'attaque à son deuxième championnat de France handimoto.

Lorient. Pilote handimoto, première saison, premier podium [Ouest-France.fr](#)    

      

#Lorient

#Morbihan

#Lanester

Apprendre la photo de paysage

49,90 € - [elephorm.com](#) | Sponsorisé

14 215 876 y jouent ! Le nouveau jeu de construction qui rend tout le monde accro. Pas d'installation

Forge Of Empires - Jeu en ligne gratuit | Sponsorisé

Coronavirus. Une jeune Alrénienne d'origine asiatique agressée dans la rue

Mercredi 5 février 2020, un homme d'une cinquantaine d'années a agressé physiquement et verbalement une jeune Alrénienne d'origine asiatique à Auray (Morbihan). Très choquée, la lycéenne a déposé plainte.

[Ouest-France](#)

Ce nouveau placement au taux allant jusqu'à 8% séduit les Français

Nouveau Placement | Sponsorisé

L'actualité en vidéo : Coronavirus : les touristes déçus devant le musée du Louvre

Contenus proposés par Digiteka

AUTO - Le Ford Puma montre son nouveau visage

Ouest France Auto

Contenus Sponsorisés par Taboola

Ils vendent des maisons atypiques en Normandie

Ouest France Immo

Contenus Sponsorisés par Taboola

10 entreprises qui recrutent dans le Maine-et-Loire

Ouest France Emploi

Contenus Sponsorisés par Taboola

En continu



Une

Lorient

21h39 Lanester. Le Centre communal d'action sociale devra répondre à plusieurs défis

21h35 Un sommet des régions celtiques à Lorient. Ce qu'en pense le président du Festival interceltique

20h43 Coronavirus. La Ville de Lorient annonce ses mesures

20h37 Lorient. Ces cinq mots qui conduisent l'hôpital au tribunal 🔒

20h15 Coronavirus : le Morbihan, troisième foyer de contamination 🔒

19h39 Coronavirus. Dans le Morbihan, les obsèques limitées à la famille

19h38 Cas de coronavirus, instructions préfectorales... L'actualité du jour, dans le Morbihan

Voir plus +



4°

PM : 21h03 Coef : 41

Port-Tudy

[Prévisions à 15 jours >](#)[Agenda infocale.fr >](#)

La rade aux 3 000 navires

Circuit à pied avec une traversée de la rade en batobus entre Lorient et Locmiquélic pour une lecture de paysage en haut d'un fort. Découverte des navires, des ports et de la diversité des activités maritimes du territoire. Réservation obligatoire. Par un médiateur de la Maison de la mer.

#Lorient - Mercredi 04 mars

[Voir tout l'agenda](#)[Les plus partagés](#)

INFO OUEST-FRANCE. Coronavirus : Premiers cas confirmés à Rennes dans une caserne des pompiers

Ouest-France  29/02

Coronavirus. 100 cas confirmés en France, 85 919 personnes contaminées dans le monde

Ouest-France  29/02

Météo. Tempête Léon : 9 départements en vigilance orange pour vent violent

Ouest-France  01/03

Voir plus 



✓ **4,5**/₁₀ ⌚ **21h46**

Pêchabilité moyenne

4,5

Prévisions à 4 jours >

Les tops articles sur : Lorient

Coronavirus. Neuf personnes testées positivement dans le Morbihan

Ouest-France ⌚ 08h46

TÉMOIGNAGE. Coronavirus : « J'ai été étonné qu'il n'y ait aucun contrôle à l'arrivée à l'aéroport » 🗝

Ouest-France ⌚ 01/03

Morbihan. Ce que l'on sait du braquage au McDonald's d'Hennebont

Ouest-France  29/02

Voir plus 

Les plus populaires

01. Météo. Tempête Léon : 9 départements en vigilance orange pour vent violent
02. Cigarettes, gaz, permis moto, malus écologique... Voici tout ce qui change ce dimanche 1er mars
03. Le coronavirus commence à affecter la vie quotidienne des Français
04. Coronavirus. 88 257 cas confirmés dans le monde, 66 pays touchés
05. Coronavirus. Neuf personnes testées positivement dans le Morbihan

Voir plus 

Newsletter Lorient

Chaque matin, recevez toute l'information de Lorient et de ses environs avec **Ouest-France**

 Votre e-mail

OK

Votre e-mail est collecté par le Groupe SIPA Ouest-France pour recevoir nos actualités. En savoir plus.

Suivez nous       

SITES D'ACTUALITÉ



SITES DU GROUPE



SERVICES



SHOPPING



Les applications mobiles du groupe SIPA **Ouest-France** disponibles en téléchargement

[Mentions légales](#) | [Données personnelles](#) | [Cookies](#) | [Qui sommes-nous ?](#) | [Tarifs de références](#) | [Charte utilisateur](#) | [Plan du site](#) | [Plan des élections](#) | [© Ouest-France](#)



 Logo Digital Ad Trust